

resultado de una larga y perfecta educación, de un sólido catecumenado. Nos lamentamos, muchas veces, de las fallas de nuestros católicos, producto, es cierto, del mal uso de la libertad, pero a veces, también, de una educación deficiente, rutinaria, con visión parcial. Educación que no planea por encima de los límites del Colegio, Parroquia o Congregación, que no tiene alas de universalidad.

Pues demos a conocer a nuestros niños la Santa Infancia. Hagámosla vivir todo el año. Porque la educación, para tener éxito, debe tener continuidad, pero especialmente con motivo del Día, en que se crea una atmósfera, un clima favorable. Catolicemos a nuestros niños antes, para catolizar el mundo.

Pongamos la mano en el arado sobre el surco de las almas infantiles bajo un sol de justicia o el parpadeo de las estrellas, sabiendo que laboramos para la vasta heredad del mundo. A través de gigantescas confusiones, el mundo — se ha dicho — camina hacia la unidad del género humano. La tierra no está conquistada. No estamos todavía más que en el tiempo de la Santa Infancia de la Iglesia. Consigamos hacer crecer hasta su plenitud el Cuerpo Místico de Cristo.

EMILIO DE HUETO  
Director Nacional



¡No se lo comerán!...

Palabras raras para ser las últimas pronunciadas en un sermón.

Un predicador famoso hablaba ante un numeroso auditorio. Su tema eran las pruebas clásicas de la existencia de Dios.

Algo cansado y sudando por el esfuerzo realizado y más por el entusiasmo con que había desmenuzado los argumentos de los ateos, al mismo tiempo que demostra-

#### CASA DIOCESANA DE EJERCICIOS

ENERO

20-26 Labradores.

27-2 Jóvenes. Premilitar.

FEBRERO

3-9 Hombres. M. I. Dr. Taples.

**Cangrejos:** Hay quien, siendo malo, quiere que sus hijos sean buenos. No piensa que los cangrejos todos andan como sus padres.

ba claramente la existencia de Dios, descendía las escaleras del púlpito.

De pronto se para, mira a través de una ventana y vuelve a subir presuroso las escaleras. Ante la expectación de los oyentes pronunció estas palabras:

—«¿Véis a través de aquella ventana la montaña que domina todo el valle? Pues, bien; las alimañas no se lo comerán».

Esto representan los enemigos de Dios: la impotencia frente al Todopoderoso, lo de cuatro días frente al Eterno.

### EDUCAD BIEN

*Puede alguna madre haber que no se pare a pensar que hay un modo de querer que es un modo de matar.*

*Cariños mal entendidos y locamente otorgados hacen más hombres perdidos que hombres juiciosos y honrados.*

*No quiere bien quien halaga pasiones que en otro viere; ¡el que mayor bien nos haga aquel es quien más nos quiere!*

*Y siendo un bien singular la educación que nos den, querer bien es educar, porque es hacernos gran bien.*

José M.<sup>a</sup> G. y G.

## Gemelos en la fe

Muchas veces es la casualidad la que une a los hombres. Los que han nacido en un mismo día. Los que fueron juntos a la guerra, se sienten más estrechamente unidos. No digamos los hijos de una misma madre. Y si éstos nacieron el mismo día, mucho más. Incluso tienen rasgos similares. Son los gemelos.

Hay hermanos en la fe. Somos todos los cristianos que creemos unas mismas verdades.

Hay también gemelos en la fe.

\*\*\*

Pedrito es un niño de muy corta edad. Tiene los dos días. Ha entrado por primera vez en la Iglesia en brazos de su madrina. Le van a bautizar. Dentro de pocos momentos será cristiano, hijo de la Iglesia.

Ha terminado la ceremonia. Pedrito no lo sabe, pero está contento. Lleva a Dios en su alma. Y, como todos los niños generosos, Pedrito, en medio de su alegría, se acuerda de los que están tristes, de los que no han llevado nunca a Dios en su alma.

Y antes de salir de la Iglesia, Pedrito (su madrina, claro está) ha pedido al sacerdote que le inscriba en la Santa Infancia, y le ha dado una limosna para bautizar un niño pagano. Quiere que se llame Pedrito. Y que esté contento como él.

Han pasado ya unos años. Dicen que los

dos Pedritos tienen rasgos similares. Ambos son niños excelentes. No es extraño. Son gemelos en la fe.

\*\*\*

Es lo que se ha llamado enrolamiento de bebés por su bautismo se enrolan en las filas de la Santa Infancia.

Y al mismo tiempo, agradece el don inmenso de la Fe y de la Gracia comunicando a otros esa misma Fe y esa mismo Gracia.

Vuestro celo, Sacerdotes y Maestros, será la tierra en que germine esta idea.

## Un ejemplo para todos

Marina es tan generosa como el Pedrito de la otra historia. Siete abrilés. El último Mayo hizo la Primera Comunión. También en su pueblo es costumbre repartir recordatorios entre los familiares y amigos.

Marina fué y recogió 237 pesetas: jamás había recogido tantas.

Como le pesaban mucho, quiso gastarlas muy pronto.

Sus padres eran obreros.

Otras compañeras suyas se compraron muñecas con sus cochecitos, y otras muchas cosas.

Marina pidió a su madre otras tres pesetas más y así pudo bautizar 24 paganitos en el día más feliz de su vida.

\*\*\*

Este año ya han sido varias las niñas y niños que, como Marina, en el día en que Jesús entró en cuerpo y alma en su pecho, han querido regalarle otros pechos en los que pudiera habitar.

¡Si a todos los niños le enseñaran de pequeños a ser generosos!

Marina y Pedrito lo serían toda su vida.

### Ejercicios Espirituales por radio

Transmitidos por Radio Nacional, comenzarán el 20 de enero y durarán hasta el 25 del mismo mes.

HORA: de 8 a 8 y media de la tarde. Durante los mismos días se darán Ejercicios para niños.

HORA: de 11 y media a 12 de la mañana.

*El día 26 es el día de la Santa Infancia. Cada familia, un bautizo.*